
Compte-rendu du Conseil pour la Vie Collégienne 
Collège F. LECHANTEUR 

 
Réunion Nº1 du : jeudi 23 janvier 2020 
Animateur : M. LE BIHAN (CPE) 
Secrétaire de séance : Mme PLARD (Principale-Adjointe) 
 
Présents : 
 

Élèves Adultes 

Margot HUBER-LAGARDERE M. EL GERSSIFI (Principal) 

Soen BOULLIGNY Mme PLARD (Principale-Adjointe) 

Florian PICHON M. LE BIHAN (CPE) 

Salomé DAVAL Mme ESNAULT (AESH) 

Amanda OSMONT  

Lilou WALLINGA  

Jade BODO BATISTELLA  

Octave BLOQUEL  

Zoé LEFEBVRE  

Neïla BEN EL ATTAR  

Tiago RONCEN  

Max PICARD  

Enola GAY  

Louise BENGUIGUI  

Cloé ANNE  
 
 
Ordre du jour : 
 
• Mise en place de l’instance/ Intervention du Chef d’établissement 
• Organisation générale et rappel du rôle et de la fonction du CVC 
• Rappel des actions réalisées l’année dernière 
• Lecture d’un courrier de Mme LESELLIER, Adjointe-Gestionnaire 
• Projection et travaux à venir 

 
 



Déroulé de la session : 
 
M. EL GERSSIFI, Principal du collège et Président du CVC introduit la séance. Il félicite les 
élèves élus et insiste sur le fait que l’instance doit permettre d’améliorer les conditions de 
vie au collège en faisant des élèves de véritables acteurs dans les processus de décisions. 
 
M. LE BIHAN sollicite les élèves sur l’organisation générale du CVC. Le jeudi est le jour 
retenu pour les séances qui seront hebdomadaires. Les élèves se réuniront à 12h30 en 
salle de réunion. Au début de chaque séance, un secrétaire sera nommé, sur la base du 
volontariat. La prise de parole devra être sollicitée en levant la main, ceci pour que chacun 
puisse s’exprimer et surtout s’écouter.  
 
M. LE BIHAN rappel le rôle et la fonction du CVC et les actions menées l’année dernière, 
notamment les boites à idées installées à différents endroits du collège et qui permettent 
à chaque élève de déposer des suggestions.  
 
M. LE BIHAN demande aux élèves de réfléchir à se porter candidat pour la vice-
présidence de l’instance dont l’élection sera effectuée à la prochaine séance. Le Vice-
président sera le porte-parole du CVC auprès du Conseil d’Administration et des 
différents interlocuteurs que le CVC pourrait avoir besoin de solliciter. En cas de 
candidatures multiples, chacun pourra assumer la vice-présidence à tour de rôle. 
 
Cette année, des élèves ont déjà sollicité Mme LESELLIER (gestionnaire-adjointe) et ont 
reçu une réponse par courrier notamment concernant la demi-pension et les sanitaires. 
Les élèves souhaitent notamment que les menus soient respectés, ils ont en effet noté 
des différences entre le menu affiché et le repas du jour. Mme LESELLIER leur répond 
que c’est une obligation pour le chef de cuisine de respecter le menu à partir du moment 
où il est signé par le Principal et elle-même et elle garantit que cela sera fait. Les élèves 
souhaitent que les sanitaires soient pourvus de miroirs, ils souhaitent également que les 
cabines soient régulièrement approvisionnées en papier et les lavabos en savon. La 
question de l’intimité des urinoirs chez les garçons est aussi évoquée.  Mme LESELLIER 
s’engage à ce que ces demandes légitimes trouvent une réponse rapidement.  
 
Sont abordées enfin les actions et problématiques pour cette année. Le élèves de 3èmes 
travailleront sur l’organisation de la soirée de fin d’année (thème et organisation 
générale). Les élèves des autres niveaux travailleront sur des actions choisies par eux, 
dans l’intérêt général et l’amélioration des conditions de vie dans le collège. 
 
 

Fin de la séance. 
 
 
 
 


